

## Ktn: FF Althofen resümiert das Jahr 2013

Geschrieben am: 2014-01-06 15:15:59

**Althofen (Ktn):** Im Jahr 2013 waren den Medien die Katastrophen in unserem Land und auch die Feuerwehren unzählige Schlagzeilen Wert, auch die vermuteten Brandstiftungen in Althofen.

*„Jahrhundertflut in Niederösterreich und Deutschland“ – „Hochwasserkatastrophe von Lavamünd“ – Feuerwehrmann verliert Führerschein da er zu schnell zum Rüsthaus unterwegs war“, aber auch: "Heimrauchmeldepflicht in Kärnten" – „Feuerwehrmann in Niederösterreich als Brandstifter entlarvt.“ ...*

Im abgelaufenen Jahr waren den Medien die Katastrophen in unserem Land und auch die Feuerwehren unzählige Schlagzeilen Wert, auch die vermuteten Brandstiftungen in Althofen.

Die Freiwilligen Feuerwehren stehen zwar immer wieder im Blickpunkt des öffentlichen Interesses, leider jedoch zu oft in Zusammenhang mit Tragödien, Unglücken oder Schicksalen. Viel zu wenig Beachtung findet die Feuerwehrorganisation selbst, mit den Menschen in der Feuerwehruniform und das von Hilfsbereitschaft und Kameradschaft geprägte Wirken und Leben, welches alle Feuerwehrmitglieder zu ihrem selbstlosen Einsatz bewegt.

Der uneigennütige Dienst für den Mitmenschen ist ein eindrucksvolles Bekenntnis zur Nächstenliebe, unabhängig von Religion, Nationalität oder ethnischer Zugehörigkeit. Wie kalt würde unsere Gesellschaft sein, wenn es keine Menschen gäbe, die freiwillig ein bisschen mehr tun?

Wir sind stark regional verankert, als Team organisiert und verbinden ambitioniert Sport-, Freizeit- und kameradschaftliche Aktivitäten. Die Faszination Feuerwehr bedeutet insbesondere "helfen in einem motivierenden Umfeld", in freundschaftlicher Umgebung und mit dem Gefühl Gutes zu tun ...

Bei der 130. Jahreshauptversammlung am Freitag, dem 3. Jänner 2013, konnte Kommandant HBI Johann DELSNIG die Bilanz über das Einsatzjahr 2013 ziehen. Insgesamt rückten die 51 aktiven Mitglieder, darunter 5 Frauen, der Freiwilligen Feuerwehr Althofen zu 121 Einsätzen (68 technische Hilfeleistungen und 53 Brandeinsätze) aus.

Im Einsatz leisteten die Mitglieder 1.347 Stunden, insgesamt 8.456 Stunden. Im Durchschnitt wurden rund 27 Minuten pro Tag und Mitglied ehrenamtlich erbracht. Diese ehrenamtliche Gesamtleistung für die Bevölkerung, welche durch die Feuerwehr Althofen im Jahr 2013 erbracht wurde, entspricht einen Finanzwert i.H.v. rund € 423.000,-. Mit 59 durchgeführten Übungen und den Besuch von 24 Lehrgängen u. Seminaren an der Landesfeuerwehrschule, fand auch die Aus- und Weiterbildung mit insgesamt 2.509 Stunden einen entsprechenden Schwerpunkt.

Um die Voraussetzung für die Sicherheit der gesamten Region, der Stadt und des Umlandes von Althofen zu sichern, wurde 18 Jugendlichen im Alter zwischen 10 und 15 Jahren, darunter 9 Mädchen, mit einer ideenreichen und interessanten Ausbildung von insgesamt 689 Stunden „ein starkes Stück Freizeit“ geboten.

[Jahresrueckblick 2013 der FF Althofen](#)

---

Gedruckt von fireworld.at Onlinemagazin und interaktives Portal für die Feuerwehren  
(<http://www.fireworld.at/cms/story.php?id=49011>)